

OBJECTIF 12: CONSOMMATION ET PRODUCTION RESPONSABLES

Les règles de l'OMC traitent des obstacles injustement discriminatoires ou non nécessaires au commerce des biens réparés, recyclés, ou remanufacturés.



L'Initiative Aide pour le commerce de l'OMC identifie l'économie circulaire comme une priorité, mettant en évidence les opportunités qu'elle offre en termes de diversification des exportations dans les pays en développement.



En partenariat avec l'Organisation mondiale des douanes, l'OMC soutient les discussions entre un groupe de Membres dans le cadre du Dialogue sur la pollution plastique afin de **réduire la pollution par les plastiques et de promouvoir la transition vers un commerce des plastiques plus durable sur le plan environnemental.**



Hébergé à l'OMC, le Cadre intégré renforcé pour les PMA, en partenariat avec le Centre du commerce international et la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement, met en œuvre un projet visant à **ajouter de la valeur aux déchets réutilisables issus de la récolte et du traitement du coton** dans huit pays moins avancés d'Afrique.



Pour en savoir plus

12.



WTO RULES ADDRESS UNJUSTIFIABLY DISCRIMINATORY OR UNNECESSARY BARRIERS AFFECTING TRADE IN REPAIRED, RECYCLED, REFURBISHED AND REMANUFACTURED GOODS.



The WTO-led Aid for Trade work programme for 2020-2022 identifies the circular economy as a priority, highlighting the opportunities that the circular economy offers for export diversification in developing countries.



Partnering with the World Customs Organization, the WTO supports discussions among a group of members in the Dialogue on Plastic Pollution to reduce plastics pollution and to promote the transition to more environmentally sustainable trade in plastics.



Hosted at the WTO, the Enhanced Integrated Framework, partnering with the International Trade Centre and the United Nations Conference on Trade and Development, is implementing a project seeking to add value to reusable waste from cotton harvesting and processing in eight African least developed countries.

Discover more



12.